



ひとりざわ News



◆花火大会（5階レク行事）

毎年恒例の花火大会を施設内駐車場にて行ないました。当日は天候にも恵まれ、大勢のご利用者様に参加していただきました。

そして、注目の一発目…参加者全員がかたずを飲んで見守る中、花火が打ち上がると「た～まや～」や「きれ～い」の音が響き渡りました。希望される方には手持ち花火を持っていただき…点火の順番を待つご利用者様はワクワク、ソワソワされている様子。綺麗な火花に、自然と笑顔も溢れます。最後は線香花火で余韻に浸りつつ、名残を惜しみながら、花火大会は終了しました。

少しでも夏の雰囲気味わっていただくことが出来たかな？



辺りも暗くない、
花火がよ～り一層キレイ☆☆

◆納涼祭（8月18日）

猛暑の中、今年も施設最大のイベント『ひとりざわ納涼祭』が盛大に開催されました。ご利用者様も半被や浴衣を身にまとい、お祭り気分！いつもとは少し違った食事を屋台にてご提供させていただき、会場内ではご家族様や学生ボランティアさんと楽しく談笑されている光景が広がっていました。

スローガンである『利用者様の想いに残る納涼祭』をお過ごしいただきましたでしょうか…



ご家族皆様でハイチーズ！
素敵な笑顔です 😊

♪ギター純情クラブの皆様♪

今年、初めて参加いただきました。
ギターやベース、キーボードで演奏される昔懐かしい曲に、ご利用者様も手拍子をしながら一緒に歌を唄い、盛り上がりました！



駄菓子貰ったよ～！



2階作品



4階作品

★フラワーアレンジメント 納涼祭バージョン2013★

今年もフロアごとにお花の種類やコンセプトを変え、ご利用者様がお花を1本ずつ生けました。



3階作品



作業風景



5階作品



6階作品

◆イベント紹介（通所リハビリテーション課）

通所リハビリテーション課では、レクリエーションの一環として毎年 8 月に夏祭りを行っています。利用者様も施設職員も半被を着て準備万端！職員による盆踊りを皮切りにお祭りのスタートです！！

射的や輪投げでは真剣に的を狙い、また、くじ引きでは懐かしい駄菓子などを嬉しそうにお土産に持ち帰られ、笑顔いっぱいの楽しいお祭りとなりました。

今後もご利用者様に喜んでいただけるイベントを企画していきます！

<ゲーム内容>

- ・射的
- ・輪投げ
- ・くじ引き



スタンプカード

参加することに1枚シールがもらえる！



射的



何が出るかな～！？

くじ引き



職員の手作り御神輿☆
なんと材料は、段ボールなんです！！



輪投げ



この夏、フレッシュな職員が加わり…職員の平均年齢がグッと下がりました(笑)

◆優秀演題！！

7月6日(土)、横浜市介護老人保健施設研究大会が横浜市西区のパシフィコ横浜で開催され、当施設からは、リハビリテーション課が参加しました。

その結果、演題名『快適な車椅子座位シーティングへのこころみ(第1報)』が見事“優秀演題”に選ばれました！パチパチパチパチ👏

今後も、初心を忘れず真摯に業務に取り組み、研究の成果を活かしていきたいと思ひます。



◆行事食のお知らせ

*9月9日(月) セレクト食
『A 赤魚の煮付け』『B レバニラ』です。



※写真はイメージです。

*9月17日(火) 敬老の日『お祝い御膳』
・赤飯 ・真鯛の養老焼き
・炊き合わせ ・紅白なます
・吸い物 ・果物



今年の「お祝い御膳」です。

*9月19日(木) 敬老会(88歳、99歳、100歳、100歳以上の方のみ)
おやつ 紅白ゼリー

*9月25日(水) お彼岸
おやつ 手作りおはぎ

*9月27日(金) パンバイキング



◆施設からご家族様へ

*納涼祭実行委員会より
例年以上の猛暑の中、本年も納涼祭へお越しいただき、誠にありがとうございました。
来年も職員一同、一致団結してお祭りを創り上げていきますので、今後とも宜しく
お願い致します。

*11月10日(日) 10:00~11:45 『第4回 ご家族様向け試食会』を行います。
案内をご覧いただき、9月30日(月)までに出席確認票の
返信をお願いします。



*11月よりインフルエンザ予防接種が始まります。
10月発送の請求書に「インフルエンザ予防接種予診票」と「ご案内」を同封予定です。

*面会時における食物の持ち込みについてのお願い
・生ものは禁止です。
・食べ切れなかった分は、お持ち帰りください。
・召し上がった内容を職員にお伝えください。



食中毒は一年を通して発生します。ご理解とご協力の程、宜しくお願い致します。

◆編集後記 ~過ぎゆく夏を偲んで~

今年の夏は、雨が少なく猛暑が続いたことで、熱中症の危険性を再確認させられました。また、最近では集中豪雨による水害や竜巻等…異常気象のニュースを頻りに耳にします。8月30日から気象庁は「特別警報」の運用を開始しましたが、発令されない事を祈るばかりです…。

話は変わり…9月8日、56年ぶりとなる東京へのオリンピック招致が決定しました！
日本中が活気づく明るいニュースです。がんばれ、日本！！



広報委員

